

たんぽぽだより



〈ファミリープレゼント〉 大好きな家族に感謝の気持ちをもってプレゼント製作をしました。家族について話し合う場では「いつも美味しいご飯を作ってくれるよ!」「たくさん遊んでくれるよ!」など多くの意見が出て、友達の見解に共感する姿も見られました。お家の人は何色が好きだったかな?と絵の具の色を真剣に選び、「喜んでくれるといいな」と心を込めて製作する姿が見られ、渡すのを心待ちにしています。



〈二十日大根収穫〉 野菜への興味をもち、生長収穫を楽しみにしながらみんなで世話をしてきました。「昨日よりまた葉が大きくなってよ!」「早く大根見たいね」などと、友達に気付きや思いを伝え合う様子が見られました。待ちに待った収穫の日。どんな大きさ、形の大根がとれるかドキドキしながら自分で大根を選んで抜くと「私のは丸いよ」「僕のは細長いよ」など、友達と形や大きさを比べて喜ぶ姿も見られました。育てることや収穫を通して野菜に興味をもち、野菜が苦手な子は食べられるようになって欲しいと願っています。



〈プール遊び〉 プールでの身支度や始末の仕方を覚え、自分でやり取り、楽しく遊ぶための約束事を知ったりしています。最初は顔に水がかかることを怖がり泣く子もいましたが、保育者や友達と一緒に水に入ったり、玩具を使ったりして遊んでいく中で、少しずつ水に慣れてきています。友達と水を掛け合ったりいろいろな動物に変身したりして目標とするワニ歩きができる子が増え、水の感触を楽しんでいます。友達と一緒に楽しく遊ぶ中で少し挑戦してみようという気持ちも芽生えています。



〈わになっておどろう〉 「恐竜音頭」と「花火」を踊りました。最初は恥ずかしがっていた子もいましたが、保育者や友達の踊る姿を見て少しずつ興味をもち、楽しく踊るようになりました。年長さんが編んでくれたハチマキと自分たちで作ったヨーヨーの帯を身につけたことで気合が入っている子もいました。当日は大勢の人がいて緊張して少し恥ずかしくなってしまう子もいましたが、みんなで体を動かして踊る楽しさも感じていました。これからもみんなで一緒に表現する楽しさを味わえる活動をたくさんしていきます。



〈作って遊ぼう〉 自分たちでシールを貼って新幹線を作りました。新幹線が完成すると、友達や保育者に嬉しそうに見せられたり、思い思いに保育室の床で走らせたりして遊んでいました。保育者が用意した線路を出すと同じ場にいる友達と新幹線を連結したり、言葉を交わしたりしながら一緒に遊ぶ姿もたくさん見られました。「先生、駅があったらいいね」「トンネルも欲しい!」などイメージを膨らませ一緒に作って遊びを広げていきます。これからも自分たちで作る楽しさや達成感が味わえる遊びを増やしていきます。



6月

〈6月誕生会〉色水マジックをしました。誕生児の子に水が入ったミニボトルを振ってもらうと不思議!赤や青、黄色のジュースができました。では、赤と青をまぜると何色になるかな?の質問に子どもたちからはいろいろな答えが返ってきました。紫に変わっていくと「えー、なんで?」と驚く子や不思議さを感じていました。子どもの気持ちを受け止め、一緒に考え好奇心を満たすようにしていきます。



7月

〈7月誕生会〉みんなでシルエットクイズをしました。形から物を連想し想像力を動かしていました。答えが分かるとみんなで声を合わせて言ったり、正解すると友達と一緒に喜んでいました。「もっと問題出して」と興味をもって参加していました。大型絵本は「でんしゃにのって」を見ました。大型絵本は子どもたちが楽しみにしているひとつです。座り方を意識する子が増えてきてお山座りも上手になってきていて集中して見っていました。